

BAKAMLA

Utusan Menteri Pertahanan Zacky Anwar Makarim Semangati Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad di Titik Kuat Mamba

Jurnalisme Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Jan 4, 2025 - 16:31



INTAN JAYA- Dalam kunjungan penuh makna, Zacky Anwar Makarim, utusan Menteri Pertahanan Republik Indonesia, mendatangi Titik Kuat Mamba, markas Satgas Yonif 509 Kostrad di Sugapa, Intan Jaya, Papua Tengah. Kehadirannya, Jumat, 5 Januari 2025, membawa semangat baru bagi prajurit yang tengah

bertugas di wilayah penuh tantangan ini.

Kunjungan tersebut disambut langsung oleh Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D. Setyadi, bersama jajaran prajurit. Dengan penuh kehangatan, Zacky menyampaikan apresiasi atas dedikasi luar biasa para prajurit yang menjalankan tugas menjaga keamanan dan mendukung masyarakat Papua.

Motivasi dari Sang Inspirator

Dalam pertemuan bersama prajurit, Zacky Anwar Makarim berbagi pengalaman inspiratif dari masa tugasnya di medan serupa. Ia menekankan pentingnya solidaritas, fokus pada misi, serta membangun komunikasi yang harmonis dengan masyarakat setempat.

"Pengalaman saya mengajarkan bahwa hubungan baik dengan masyarakat adalah kunci keberhasilan setiap misi. Dengan saling percaya, tantangan apa pun dapat diatasi," ujar Zacky dengan penuh semangat.

Para prajurit menyimak dengan antusias, dan banyak di antaranya terinspirasi oleh kisah nyata yang disampaikan Zacky. Ia juga memberikan sejumlah strategi penting dalam menghadapi dinamika di lapangan, khususnya di wilayah dengan kondisi geografis dan sosial yang kompleks seperti Papua.

Kesan Positif untuk Prajurit

Komandan Satgas Letkol Inf Dian D. Setyadi mengungkapkan rasa terima kasih atas kunjungan dan motivasi yang diberikan. *"Kehadiran Bapak Zacky Anwar Makarim memberikan energi positif yang luar biasa bagi kami. Pengalaman dan nasihat beliau menjadi inspirasi untuk terus memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas,"* ungkap Letkol Dian.

Selain memberikan motivasi, Zacky juga meninjau langsung fasilitas dan kondisi di Titik Kuat Mamba. Ia memastikan bahwa kebutuhan prajurit di lapangan mendapat perhatian serius dari pemerintah, termasuk dukungan logistik dan moral untuk memastikan kelancaran tugas mereka.

Komitmen Pemerintah untuk Papua

Kunjungan ini menjadi simbol nyata perhatian besar pemerintah terhadap prajurit yang bertugas di garis depan. Tak hanya menjaga kedaulatan negara, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad juga memiliki peran strategis dalam mendukung pembangunan dan menciptakan kedamaian di Papua.

"Kami ingin memastikan bahwa para prajurit merasa didukung penuh oleh negara. Dedikasi mereka adalah bagian penting dari upaya kita bersama untuk menjaga keutuhan dan kedamaian Indonesia," tegas Zacky.

Semangat yang ditinggalkan Zacky Anwar Makarim tidak hanya menjadi inspirasi bagi para prajurit tetapi juga memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat di wilayah Papua. Ini adalah langkah kecil namun berarti dalam mewujudkan Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba